

令和6年12月20日

保護者 各位

裾野市教育総務課学校給食センター

「学校給食用牛乳パックのストローレス化」について

日頃から学校給食にご理解、ご協力をいただき、感謝申し上げます。

さて、給食で牛乳を飲むときにはプラスチックストローを使っていますが、世界的に脱プラスチックの動きが加速する中、静岡県学校給食牛乳供給業者においても、今後ストローレスの牛乳パック※に移行するとの連絡がありました。これにより、SDGsの取組として児童生徒の環境問題への理解を深める効果が期待できるとともに、プラスチックごみ（市内で年間約180kg）の削減効果が見込まれます。

今後、試行期間（3学期中に実施）を経て、令和7年4月よりストローレスパックに移行しますが、試行期間中の子どもたちの様子を見て、全員パックから直接飲む方式（直飲み）に変更するか、希望者のみストローを使うかなどの方法を検討してまいります。（コップに移し替えて飲む方法はコップの衛生的な管理が難しいため実施しないものとします。）ただし、近い将来、完全ストローレス化に移行していく予定です。

ご理解、ご協力のほど、よろしく願いいたします。

※ストローレス牛乳パックとは

ストローなしで飲めるように作られた牛乳パック。従来の牛乳パックよりも、簡単に開封でき、パックから直接飲みやすいよう工夫されています。



担当 学校給食センター
電話 992-6868